

## 第 92 回グリーンサポート隊活動報告

1. 日時：2018. 12. 16(日)午前9時～11時
2. 場所：トラスト第14号地(県有地) C地区
3. 参加者：20名(他に役場1名、トラスト協会から2名参加)
4. 活動内容

来月、恒例の落ち葉掃き・堆肥づくりを実施することから先月に引き続いてお落葉掃き準備で林内整備を実施した。先月はトラスト14号地の内、グランド側半分の苺込後の草の片付けを実施した。今回は、10日、11日に除伐隊が緑が丘住宅側の林床の草刈りを実施したことから、草の片付けと落下して残っている枝の片付けを実施した。林内には既に落ち葉が堆積し始めていて、苺込後の草に混じった笹があるので熊手で除去できると思ったが、実際にやってみると、落葉を巻き込まない様に排除するのは結局手を使って分けるしかないことが判り結構大変でした。笹は堆肥にはならないことからできるだけ笹を排除する必要がある。集めた枝は緑地公園との境の柵際に大部分を運び積み上げた。太さが10センチ以上の幹、枝は薪用に50センチ程度に切断して別途積み置きした。枝も積み上げてみると大変な量になっている。先月と今月でトラスト第14号地の県有地の半分はきれいに整備され、雑木林らしくなったが、淑徳大学側の林は、手がついていないので雑草が伸び放題になっている。また、強風で折れたり、落下した枝もそのまま放置状態なので、今月若しくは来月には除伐隊で草刈りを実施する必要があると感じている。

この時期は、花は勿論ないが、新しい芽生えもまだなので、色がない。鳥の声も聞こえてこなかった。緑が丘住宅側には空地が目立っているので、来年以降、一部で植樹の必要がある。遊歩道が整備されたことから、遊歩道沿いの樹木に樹名板を取り付けるなどの必要を感じた。清水林の方は、葛が少し出てきているので来春には蔓の根を枯らす薬剤を塗布する作業が必要。



### 次回活動予定

2019年1月20日(日)午前9時、落葉掃きを実施する予定